



宇土市立走潟小学校 学校だより

# 走子走愛

(そうしそうあい)

「生命」  
「笑顔」  
「自立」

令和7年度 №.43  
令和8年2月17日  
【文責】小林信一

## 150周年記念式典お世話になりました

### 地域公開学習発表会 頑張りました

先週14日（土）に開催された150周年記念式典、そして地域公開学習発表会には多数のご来賓をはじめ、普段お世話になっている地域の方々、保護者の皆様にご参加いただき、無事盛況の内に終えることができました。本当にお世話になりました。

まず150周年記念式典では挨拶の後、記念DVDを視聴し、宮川朱美さんによる歌唱指導の後に全員での校歌斉唱が行われ、厳かな中にしっかりと150周年を祝うことができました。

学習発表会では青空委員会の司会ではじまり、1年生の「おおきなかぶ」、2年生の「走潟町へイッテQ」、3年生の「走潟の4つの宝物」、4年生の「総合的な学習の時間に学んだこと」、56年生の「わたしたちのふるさと走潟」と、どれも会場を大いに沸かせてくれたすばらしい

「150周年記念式典・地域公開学習発表会」

発表でした。私も写真を撮りながら、観客の一人として純粋に発表会を楽しませてもらいました。特に感じたのは、どの学年の発表も「走潟が好き」というメッセージが込められていたことです。150周年という節目に走潟小に在籍できた喜びを子どもたちがそれぞれの表現で伝えてくれている、そんな雰囲気を感じました。

学習発表会後の学級懇談会、そして、キッチンカーなどによる昼食でも多くの方々にお世話になりました。ありがとうございました。

この150周年記念式典、地域公開学習発表会を迎えるに当たり、本当にたくさんの方々にご尽力いただき、改めて走潟という地域に愛された走潟小学校の存在意義を実感しました。

そして最後に、16日（月）朝から体育館のシートや机など最後の後片付けをしてくれた5年生の皆さん、本当にありがとうございました。君たちが中心となる来年の発表会が今から楽しみです。皆さん、本当にお世話になりました。

